



EDF ouvre une nouvelle phase de dialogue sur le projet Technocentre

Après quatre mois de débat public, EDF confirmait, le 7 juillet 2025, la poursuite du projet de création d'une installation de valorisation des métaux très faiblement radioactifs.

EDF engage aujourd'hui la phase de concertation continue avec le territoire. Elle sera placée sous l'égide de garants, Mme Valérie Trommetter et M. Jean-Louis Laure, nommés par la Commission nationale du débat public.

Une nouvelle phase de dialogue avec le public et les acteurs du territoire

EDF engage ainsi une nouvelle phase de dialogue avec le public et les acteurs du territoire pour partager l'information relative à l'avancement du projet et approfondir les sujets soulevés lors du débat public.

Cette concertation continue se poursuivra jusqu'à l'ouverture des consultations entrant dans le cadre de l'instruction du dossier de demande d'autorisation environnementale.

Une commission consultative pour orienter le dispositif de concertation

En vue d'orienter le dispositif de concertation continue, EDF et sa filiale Cyclife Technocentre ont souhaité mettre en place une commission de suivi de la concertation rassemblant une pluralité d'acteurs. Celle-ci permettra de favoriser la prise en compte des avis et propositions de représentants du territoire et de rendre compte des échanges.

En particulier, cette commission fera des propositions au porteur du projet et contribuera à enrichir la feuille de route de la concertation continue en termes de thématiques abordées, de modalités adaptées pour les aborder, et de calendrier. Elle permettra également de faire le lien avec d'autres projets, instances ou concertations sur le territoire.

Une commission plurielle, structurée en 5 collèges

EDF a sollicité Gérard Hug, Président de la Communauté de Communes Alsace Rhin Brisach et Augustin Cellard, Secrétaire général de la préfecture du Haut-Rhin et sous-préfet de l'arrondissement de Colmar-Ribeauvillé, pour co-présider cette commission. Leur rôle est de coordonner et d'animer les échanges dans une dynamique collégiale.

La commission est structurée en cinq collèges, représentant les élus du territoire, des associations locales, des acteurs socio-économiques, de l'enseignement et de la formation, et des organisations syndicales. La structuration en collèges permet d'ancrer la concertation dans la réalité du territoire et d'enrichir le dispositif des expertises et attentes de l'ensemble de ses membres. Des représentants de collectivités territoriales allemandes frontalières sont aussi invités.

C'est dans cette configuration que s'est tenue, le 18 décembre 2025, la première réunion de la commission de suivi de la concertation continue avec pour objectif premier de présenter le dispositif de concertation dans sa globalité et de définir, de manière collégiale, le mode de fonctionnement de cette commission.

La concertation continue visera notamment à :

- approfondir les conditions de mise en œuvre du projet sur le territoire ;
- solliciter des échanges directs avec le public ;
- préparer les consultations en diffusant une information répondant aux attentes exprimées, en associant les acteurs du territoire dans un esprit de transparence et d'ouverture.

Communiqué de presse

Ouverture d'une plateforme participative et informative pour tous

Afin de garantir une information transparente et un dialogue ouvert, une plateforme en ligne est mise à disposition à l'adresse <https://projet-technocentre.cyclife.com/>. Accessible en français et pour certains documents, en allemand, elle est ouverte à tous les publics intéressés ou concernés et offre à chacun la possibilité de s'informer et de s'exprimer.

Les visiteurs y trouveront une présentation du projet, des questions-réponses sur des thématiques variées, ainsi que de nombreuses ressources documentaires. Elle offrira également des informations sur la concertation continue, ainsi que sur les rendez-vous passés et à venir. Enfin, la plateforme propose un espace dédié aux contributions pour que chacun puisse déposer ses avis et propositions. Les actualités permettront de suivre l'évolution du projet en toute transparence.

Cyclife Technocentre, une filiale d'EDF, dédiée à la conduite du projet

Fin novembre 2025, EDF a créé sa nouvelle filiale Cyclife Technocentre, dédiée à la poursuite du projet. En tant que maître d'ouvrage du projet, Cyclife Technocentre portera les études, la construction et l'exploitation de l'installation Technocentre. Frédéric Ménissier, Directeur Général de Cyclife Technocentre, travaille au sein du groupe EDF depuis plus de 15 ans, dont une partie chez Cyclife. Il travaille pour le projet Technocentre depuis 2023.

Ce communiqué de presse est certifié. Vérifiez son authenticité sur medias.edf.com

Acteur majeur de la transition énergétique, le groupe EDF est un énergéticien intégré, présent sur l'ensemble des métiers : la production, le transport, la distribution, le négoce, la vente d'énergie et les services énergétiques. Leader des énergies bas carbone dans le monde, le Groupe a développé un mix de production diversifié basé principalement sur l'énergie nucléaire et renouvelable (y compris l'hydraulique) et investit dans de nouvelles technologies pour accompagner la transition énergétique. La raison d'être d'EDF est de construire un avenir énergétique neutre en CO₂ conciliant préservation de la planète, bien-être et développement, grâce à l'électricité et à des solutions et services innovants. Le Groupe participe à la fourniture d'énergie et de services à environ 38,5 millions de clients ⁽¹⁾, dont 29,3 millions en France ⁽²⁾. Il a réalisé en 2021 un chiffre d'affaires consolidé de 84,5 milliards d'euros. EDF est une entreprise cotée à la Bourse de Paris.

⁽¹⁾ Les clients sont décomptés depuis 2018 par site de livraison ; un client peut avoir deux points de livraison : un pour l'électricité et un autre pour le gaz.

⁽²⁾ Y compris ES (Électricité de Strasbourg) et SEI.

N'imprimer ce communiqué que si vous en avez l'utilité.

EDF SA
22-30 avenue de Wagram
75382 Paris cedex 08 - France
Capital de 2 084 809 296,50 euros
552 081 317 R.C.S. Paris
www.edf.fr

Contacts

Presse
Delphine RORIVE : +33(7) 60 86 95 32
delphine.rorive@edf.fr
fessenheim-communication@edf.fr